

Herren Kreisklasse A

TSV Mimmenhausen III : TTC Engen-Aach
Samstag, 27.01.2024, 18:00 Uhr

Orthober macht den Sack zu

Große Begeisterung herrschte am Samstagabend beim Heimteam vom TSV Mimmenhausen III, als Ralf Orthober sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siebringenden sechsten Punkt vorzeitig perfekt machte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Roger Schräpler, der seine Spiele ausnahmslos siegreich gestaltete. In ihrem 8. Saisonspiel waren die Gäste vom TTC Engen-Aach ersatzgeschwächt angetreten und taten sich vielleicht auch deshalb gegen die Gastgeber schwer. Das Spiel war nach insgesamt rund 3 Stunden beendet.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Schräpler / Schmidt wehrten eine 1:0 Satzführung von Sery / Schairer ab und fuhren den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Orthober / Müller die Begegnung mit 1:3 gegen Rüdisühli / Stump abgaben und eine Niederlage kassierten. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Roger Schräpler gelang es danach Marcel Rüdisühli zu bezwingen – das extrem enge und im Vorfeld bereits als ausgeglichen erwartete Duell endete erst im Entscheidungssatz. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Bei der 1:3-Niederlage gegen Sebastien Sery hatte Nicolay Schmidt nur im ersten Satz eine Chance. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Beim 3:0-Sieg gelang es Ralf Orthober den Gastspieler Steffen Stump in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Raimund Müller konnte im Spiel gegen Till Schairer einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Ein hartes Stück Arbeit hatte wenig später Roger Schräpler beim 11:7, 6:11, 12:14, 11:6, 11:8 gegen Sebastien Sery zu verrichten. Somit hat Schräpler nun 8 Siege und 4 Niederlagen in der Einzelbilanz für die aktuelle Serie zu verbuchen. Ohne Satzgewinn für Nicolay Schmidt verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Marcel Rüdisühli. Da war final wirklich nichts zu holen. Die Saison-Bilanz weist nach diesem Sieg nun 4 Siege und 8 Niederlagen für Rüdisühli aus. Ein gemäß der TTR-Werte erwartbares hartes Stück Arbeit hatte Ralf Orthober gegen Till Schairer zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg feststand. Bereits vor dem letzten Einzel des Tages stand damit der Sieg für das Heimteam vorzeitig fest. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:3. Raimund Müller hatte seinen Gegner Steffen Stump beim ungefährdeten 12:10, 11:6, 11:9 recht sicher im Griff. Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Endstand von 7:3 für den TSV Mimmenhausen III.

Durch diesen Sieg hat der TSV Mimmenhausen III nun ein Punkteverhältnis von 6:10 auf dem Konto, während der TTC Engen-Aach nach der Niederlage jetzt 2 Saison-Siege, 4 Niederlagen bei 2 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TV Gaienhofen (TSV Mimmenhausen III) bzw. gegen den SC Konstanz-Wollmatingen II (TTC Engen-Aach).

Statistik:

TSV Mimmenhausen III

Doppel: Schräpler / Schmidt 1:0, Orthober / Müller 0:1

Einzel: R. Schräpler 2:0, N. Schmidt 0:2, R. Orthober 2:0, R. Müller 2:0

TTC Engen-Aach

Doppel: Sery / Schairer 0:1, Rüdüsühli / Stump 1:0

Einzel: S. Sery 1:1, M. Rüdüsühli 1:1, T. Schairer 0:2, S. Stump 0:2